
今年度第１回目の代表委員会を行いました。代表委員会では、各学級や各委員会の代表が集まり、学

校生活の向上のために様々な諸問題や児童会活動、学校の行事などについて話し合います。 

今回は、運動会のスローガンについて話し合いました。なぜそう思うのかを理由を言いながら、賛成

や反対の意見を出していきました。子どもたちは、お互いの意見を尊重し 

ながら、自分の考えをはっきりと述べ、活発な話し合いに大変感心しまし 

た。「自分たちの運動会」をどんな運動会にしていきたいのかがよく伝わっ 

た代表委員会でした。異学年の児童が、互いに思いやりの気持ちをもち、 

協力して話し合うことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

さわやかな５月を迎え、平尾台の緑が美しく映えわたっています。ゴールデンウイークも終わり

これからは、学級経営や学習指導を軌道にのせ、充実した学校生活を進めていきます。各教室に

は、【いちまる１０宣言】を掲示し、みんなでルールを守り、友だちと協力して安全で楽しい学校生

活づくりに取り組んでいます。２１日は、運動会です。早速８日（月）から練習が始まりました。

各学年、ダンスや競争遊戯、徒競走などの種目の練習に力が入ります。しっかり睡眠や栄養をとっ

て、体力をつけていきましょう。また、これからの時期は熱中症にも気を付けていきます。 

 

 

 

 

４月２８日（金）に「１年生を迎える会」をしました。「全校のみんなで仲よ

く集会をして、１年生を笑顔で迎えよう。」と、計画・運営委員会が中心とな

って準備をしました。１年生に喜んでもらおうと、各学年の呼びかけやゲーム

を行い、１年生は、それに応えるかのように、大きな声で自己紹介をしたり、

手話で歌を歌ったりしました。心温まる楽しい集会になりました。 

遠足は、ガシャモクの生息地の「お糸池」へ行きました。学校で育てているガシ

ャモクがお糸池でどのように生息しているか、実際に見ることで、学校での保全活

動の意識が高まります。呼野町内の島田様にお糸池の説明をしていただきました。

また、今年も呼野町内会のご厚意により、公民

館のトイレを使用させていただきました。あり

がとうございました。 

 子ども達は、呼野公園の中を思い切り走り回

って遊んでいました。学年をこえて遊ぶ姿に、

市丸小のよさを感じたひと時でした。 
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１年生を迎える会＆歓迎遠足実施！ 

第１回 代表委員会 


